

Conditions générales location place de camping :

Conditions Générales :

1. Veuillez noter que les informations relatives aux emplacements de camping sont fournies à titre indicatif et sont de nature estimative. Nous déclinons toute responsabilité en cas de non-concordance entre les informations fournies et l'équipement constaté à l'arrivée.
2. Nous faisons tout notre possible pour satisfaire votre demande d'emplacement réservé. Cependant, notez que l'attribution exacte n'est pas garantie. Des ajustements peuvent être nécessaires selon la disponibilité et les besoins du camping. Merci de votre compréhension.
3. Les réservations sont annulées si l'arrivée a lieu après 19h sans préavis téléphonique ou en cas d'indisponibilité par email.

Conditions de Séjour :

1. Jour d'Arrivée : Tous les jours.
2. Heures d'Arrivée : De 8h00 à 19h00. Si la place réservée est occupée à votre arrivée, elle sera disponible à partir de 12h00 (heure du check-out).
3. Heure de Départ : Au plus tard 12h00. Les emplacements sont disponibles à partir de 12h00 le jour d'arrivée jusqu'à 12h00 le jour du départ.
4. En cas de départ après 12h00, une journée supplémentaire sera facturée.
5. Respectez les dates de réservation. Tout jour réservé sera dû.
6. En cas d'annulation, informez-nous par email au moins quinze jours à l'avance.
7. En cas d'arrivée décalée d'une tierce personne sur votre emplacement, veuillez-vous présenter à la réception dès son arrivée.

Frais et Paiements :

1. Cautions : Rallonge (30,00 euros) / Adaptateur (20,00 euros).
2. Taxe de séjour en sus : 0,50 euros / jour / personne à partir de 18 ans.
3. Moyens de paiement acceptés : espèces, chèques bancaires français, cartes bancaires, nous n'acceptons plus les chèques vacances.

Informations Supplémentaires :

1. En cas de livraison d'équipement sur votre emplacement avant votre arrivée, les jours occupés par l'équipement seront facturés.
2. Veuillez noter que nous n'assurons pas de service de gardiennage. En cas de dégradation ou de vol du matériel livré sur notre camping en l'absence du propriétaire, nous déclinons toute responsabilité. Nous vous recommandons de prendre les mesures nécessaires pour assurer la sécurité de vos biens pendant votre absence sur le site.
3. Les animaux sont acceptés et doivent être tenus en laisse dans l'enceinte du camping.
4. Jetons de machine à laver : disponibles à la réception (5,50 euros).

Merci de lire attentivement et de respecter ces conditions lors de votre réservation au Camping Chez Antoine. Nous vous souhaitons un agréable séjour!

A très bientôt !

« Camping chez Antoine »

General Conditions for Camping Space Rental:

General Conditions:

Please note that information regarding camping spaces is provided for guidance purposes and is of an estimative nature. We disclaim any responsibility for discrepancies between the provided information and the equipment observed upon arrival.

We make every effort to accommodate your reserved space request. However, please be aware that exact allocation is not guaranteed. Adjustments may be necessary based on campground availability and needs. Thank you for your understanding.

Reservations are canceled if arrival occurs after 7:00 PM without prior phone notice or in case of unavailability via email.

Stay Conditions:

Arrival Day: Every day.

1. Arrival Hours: From 8:00 AM to 7:00 PM. If the reserved space is occupied upon your arrival, it will be available from 12:00 PM (check-out time).
2. Departure Time: No later than 12:00 PM. Spaces are available from 12:00 PM on the arrival day until 12:00 PM on the departure day.
3. In case of departure after 12:00 PM, an additional day will be charged.
4. Respect reservation dates. Any reserved day will be billed.
5. In case of cancellation, inform us by email at least fifteen days in advance.
6. In case of a third-party arrival on your space, please report to the reception upon their arrival.

Fees and Payments:

1. Deposits: Extension cord (€30.00) / Adapter (€20.00).
2. Tourist tax not included: €0.50/day/person from 18 years old.
3. Accepted payment methods: cash, French bank checks, credit cards.

Additional Information:

1. In case of equipment delivery to your space before your arrival, days occupied by the equipment will be billed.
2. Please note that we do not provide surveillance services. In the event of damage or theft of delivered equipment at our campground in the owner's absence, we disclaim any responsibility. We recommend taking necessary measures to ensure the security of your belongings during your absence on the site.
3. Pets are allowed and must be kept on a leash within the campground premises.
4. Washing machine tokens: available at the reception (€5.50).

Thank you for reading carefully and adhering to these conditions during your reservation at Camping Chez Antoine. We wish you a pleasant stay!

See you soon!

"Camping chez Antoine"